

10月 保育所だより



令和6年10月号
わにぶち保育所
TEL 0853-31-5101
090-5700-4757

日中はまだ暑い日もありますが、朝晩涼しくなり、秋の深まりを感じるようになってきました。子どもたちは運動会に向けて、毎日みんなで体操をしたり走ったりして、いろいろな運動遊びを楽しんでいます。当日は良い天候に恵まれ、保護者の皆様のあたたかい見守りのもとで自分の力を十分に発揮してほしいと思っています。ご声援よろしくお祈りいたします。

さて、今月は引き続きいろいろな運動遊びを楽しみ、思いきり体を動かす心地よさを感じられるようにします。また、散歩に出かけ自然豊かな地域の秋に目を向け、実際に触れて遊び、豊かな体験ができるようにと考えています。

10月の行事予定

- 1日(火) 運動会リハーサル (未満児)
- 2日(水) 運動会リハーサル (以上児)
- 5日(土) 運動会、保育所開放日
- 7日(月) 内科健診
" 身体測定 (4・5歳児)
- 8日(火) " (2・3歳児)
- 9日(水) " (0・1歳児)
- " 2施設5歳児交流保育 (平田保育所来所)
- 10日(木) ノーテレビ・ノーメディアデー
- 11日(金) ミニエコ講座 (4・5歳児)
- 14日(月) (祝) スポーツの日
- 15日(火) 西田小学校ロードレース大会見学 (3・4・5歳児)
" 避難訓練
- 16日(水) 出雲市保幼小交流の日 (5歳児)
- 18日(金) 一日保育士&ぱぱ・ままっ子クラブ⑤
" 焼きいも会
- 21日(月) 集金日
- 22日(火) 誕生会
- 23日(水) 不審者侵入時対応訓練
- 24日(木) クッキング『羽釜ごはん・さんま焼き』
- 25日(金) 弁当の日
" イカの一夜干し体験『吉川商店』(5歳児)
" 布団持ち帰り
- 30日(水) 2施設5歳児交流保育 (中部保育所来所)



<11月の主な予定>

- 1日(金) 弁当の日、韓竈神社参拝 (5歳児)
- 13日(水) 一日保育士&ぱぱ・ままっ子クラブ⑥
- 16日(土) 子育て講演会

ぱぱ・ままっこのつどい

9/7(土)に北浜小学校体育館で“ぱぱ・ままっ子のつどい”を行いました。



今年は、斐川地区を中心に運動やボール遊びの教室を開いていらっしゃる“ぼいっく”の代表 南口先生を講師にお招きし、『親子で楽しむボール遊び』を楽しみました。当日は、ごきょうだい(小学生)も含め 68名の参加があり、大人も子どももボールを使っていろいろな動きを楽しみました。参加された保護者さんからは「時間がちょうど良く、大人も運動できました。」「楽しく身体を動かし、またプレ運動会のような雰囲気もあり、皆のいきいきとした姿を見ることができて良かったです。」「家族で楽しい時間を過ごせて良かったです。」などの感想をいただきました。

ままっ子スタッフさんには準備や運営など大変お世話になりました。



もみじ組



ぼたん組



うめ組



元気いっぱい体を動かして遊んでいます♪



もも組



さくら組



さくらんぼ組

○保育目標～秋の自然に触れながら体を動かして遊ぼう

先月に続き、運動会後もしっかりと体を動かして遊べるように平均台やフープ、ボールなどの用具も使い、年齢に合った運動遊びや異年齢と一緒に体を動かして遊ぶことを楽しみます。また、散歩に出かけ心地よい風を感じながら、歩くことが楽しめるようにします。

○生活目標～挨拶をしよう

子どもたちが“挨拶や返事をすると、気持ち良い”と実感できるようまずは、お手本である私たち大人から笑顔で挨拶をしていきます。そして、色々な挨拶や返事、「ありがとう」などの言葉のやりとりが出来るよう働きかけをします。

～保育カンファレンスから学んだこと～

平田保育会の各施設で毎年保育カンファレンス(保育を公開し、意見交換をする)を行っています。

今年は、9/13(金)にぼたん組が『友だちの良さに気づき、一緒に遊ぶ喜びを感じられるように』の年間テーマのもと保育公開し、各施設の職員から意見をもらったり、島根大学名誉教授の肥後先生から指導助言を受けたりして多くのことを学びました。

意見交換会の中で、“自分から意見を言いにくい子”について肥後先生からお話がありました。大人は子どもに対して「自分の気持ちを言葉にして伝えてほしい」と思って「ほら言ってごらん」「一緒に言ってみるか」などと声をかけることがありますが、**言わないことは言いたいことを言わないという自我・知られないという自我である**ということを教えていただきました。言いにくいのではなく子どもも自分の意思を持って“言わない”ことがあって、言わないから困ったではなくその言いたくない気持ちを受け止めることの大切さを学びました。

これからも一人一人との気持ちに寄り添い、丁寧に関わっていきたいと思います。



＜お知らせ＞

●運動会について

5日(土)は運動会です。雨天時は北浜小学校の体育館で行います。ご家族おそろいでお出かけください。(詳細については9/17発行のお便りをご覧ください。)

●布団・パジャマの持ち出しについて

【午睡用掛布団】持ち出しをお願いします。なお、日中はまだ暑い日もありますので、しばらくの間タオルケットと併用します。
【パジャマ】3歳児以上は10月から着用を再開しますので準備のできた方から持ってきてください。なお、2歳児も11月から着用を始めます。(後日担任からお知らせします。)

●クッキングについて

24日(木)は、所庭でさんまを炭火焼にします。あわせて、かまどを作り羽釜で新米を炊きます。

☆ありがとうございます☆

・オムツ～保護者様 ・布製花飾り～地域の方



＜職員についてのお知らせ＞

坂本穂乃果保育士は育児休業から復帰し、今月から勤務します。(フリー)

職員出張のお知らせ

- 3日 聴覚障がい早期教育研修会…長廻
- 7日～9日 キャリアアップ研修(保健衛生・安全対策)…加藤
- 16日 保育士部会講演会…新宮